

Cali, julio 8 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

▪ Estación Sucre suspenderá sus operaciones
A lo natural 2024

▪ Secuestran a cantante de música popular

■ Contra la minería ilegal en los Farallones

Llegan 100 Policías a Cali para reforzar la seguridad ambiental en la COP16



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Lunes 8 de Julio, 2024

Con la llegada de 100 Policías de Carabineros a Cali, se inició el reforzamiento de los anillos de seguridad y protección ambiental en la ciudad en preparación para la COP16.

Estos uniformados trabajarán en coordinación con el Ejército y las autoridades judiciales para combatir a los grupos involucrados en la explotación ilegal de recursos naturales.

La COP16, que tendrá lugar en Cali del 21 de octubre al 1 de noviembre de 2024, será un evento importante para la ciudad.

En este contexto, el alcalde de Cali, Alejandro Eder, dio la bienvenida a los policías que se integrarán a los esquemas de seguridad diseñados para este momento.

En los próximos días, se espera el arribo de 4.000 policías y 1.600 militares adicionales.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

Melatonina: hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE

www.occidente.co

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Yo soy heterosexual: Petro responde a escándalo con mujer en Panamá](#)



[Un caleño ganó \\$1.498 millones en el chance](#)



[Prográmese y evite trancones: la avenida Circunvalar va a estar cerrada por unos días](#)



[Ministro le ofreció una fortuna a Esperanza Gómez por acostarse con él](#)



Estos refuerzos tienen como objetivo garantizar la seguridad antes, durante y después del evento internacional.

El recibimiento de los policías se realizó durante un consejo de seguridad ambiental en Los Andes, un corregimiento situado en los Farallones de Cali.

Eder subrayó el compromiso de la Alcaldía, la Gobernación del Valle y las autoridades locales en trabajar junto a la Fuerza Pública para proteger tanto los Farallones como el perímetro de Cali.

La lucha contra la economía ilegal de la minería y la presencia de grupos armados en el occidente del país son prioridades para la administración local.

Eder también destacó que estos policías reforzarán la vigilancia en las cuatro entradas de la ciudad las 24 horas del día.

Además, anticipó la llegada de otros 200 policías antes de fin de mes, sumándose a los 6.000 efectivos ya presentes en Cali.

La meta es continuar reduciendo la criminalidad y lograr un semestre con menor índice de homicidios en la ciudad.

Policías de Carabineros

Los Policías de Carabineros provienen de diversas regiones, incluyendo Caldas, Huila, Tolima, Quindío, Risaralda, Cauca y Nariño.

Su misión principal será reforzar el control territorial en los Farallones de Cali, focalizándose en las estructuras ilegales que explotan los recursos naturales de la zona.

Durante el consejo de seguridad, se definió un cronograma para cerrar las minas ilegales antes de octubre.

Además, se implementará un plan de sostenimiento que incluye iniciativas de ecoturismo y la preparación de la población local para atender a los visitantes.

También se trabajará con el Instituto Humboldt para establecer un centro de investigación permanente que fomente el turismo científico en la región.

La gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro, afirmó que tuvieron “un concejo de seguridad muy productivo porque pudimos estar acá en los Farallones viendo esta belleza de naturaleza, todo lo que tenemos el Valle del Cauca y Cali, pero que por supuesto tenemos que conservarlo y precisamente este concejo de seguridad era para poder poner cronogramas estrictos de cómo vamos a hacer primero para acabar con la economía ilegal de la minería que es la que más nos está afectando no solamente el ambiente, sino también la seguridad”.

Agregando que “la segunda cosa importante es mostrarle a todos los vallecaucanos y caleños que este es un lugar seguro, que podemos venirlo a visitar. Hay ejército, hay policía, que están cuidando el medio ambiente, pero que también están cuidando de la seguridad de cada una de las personas que puedan subir”.

Este primer grupo de policías colaborará con Parques Nacionales, comunidades locales y líderes territoriales para fortalecer la seguridad rural y las actividades de prevención y protección ambiental.

Las operaciones conjuntas en los Farallones de Cali buscan evitar la minería ilegal y la contaminación de las fuentes hídricas.

En anteriores operativos, las autoridades intervinieron 9 minas y 24 socavones activos, incautaron plantas eléctricas y motores, y destruyeron 11 complejos habitacionales.

Además, lograron la captura de alias 'el Zarco', uno de los mayores responsables de delitos ambientales en la región.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

■ Personería de Cali alerta

Hacinamiento carcelario alcanza un 700%



Foto: Freepik

CALI

Lunes 8 de Julio, 2024

La Personería de Cali alertó sobre una situación preocupante respecto al hacinamiento en las cárceles y estaciones de Policía de la ciudad, alcanzando niveles críticos que superan el 700%, según las últimas cifras reveladas.

Esta problemática fue destacada por el personero Gerardo Mendoza, quien manifestó su preocupación por las condiciones inhumanas en las que viven los detenidos.

De acuerdo con las declaraciones del personero, actualmente hay 23 estaciones de policía en Cali diseñadas para albergar a 309 personas privadas de la libertad.